

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Schausteller haben groß investiert.

Der Prater legt jetzt los

Top-Attraktionen sollen Gäste anlocken

Unter Einhaltung der Corona-Maßnahmen bietet der Prater wieder Freizeitvergnügen an. Leopoldstadt. Um den Besuchern immer wieder Abwechslung zu bieten, gibt es wie jedes Jahr auch 2020 neue Attraktionen. Der Bau des größten Modelleisenbahn-Geländes in ganz Wien, das Königreich der Eisenbahnen, befindet sich gerade im Endspurt. Die Ach-

terbahn „G'sengte Sau“ wird demnächst fertiggestellt. **Highlights.** Der Euro Coaster und Dr. Archibald bieten schon jetzt die ganz besonderen Erlebnisse. Die Gondeln des Euro Coasters fahren nicht auf den Schienen, sondern hängen unter ihnen. Die Besucher gleiten also dahin. Während der Fahrt baumeln die Füße runter und die dadurch ermöglichte Sicht nach unten ist atemberaubend.

Dr. Archibald dagegen setzt auf Virtual Reality. Diese Geister- und Abenteuerbahn zeichnet sich vor allem durch das einzigartige Design und die hochwertige Technik aus. Neu ist auch der Star Tower für Kinder und der rund 70 Meter hohe Turbo Booster für die ganz Großen. Prater-Chef Stefan Sittler-Koidl: „Unsere Unternehmen haben Millionen investiert, um neue Gäste anzulocken.“



Euro-Coaster-Achterbahn.

Prater-Chef Stefan Sittler-Koidl.

TZ0erFührich

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag